

Se exhiben ebrios Álvarez Máynez y Samuel García

Escrito por Agencias

Miércoles 07 de Febrero de 2024 17:54

+ Se burlan de Beltrones y del INE; no se puede hacer política desde una borrachera, les responde el sonoreense

MONTERREY, N.L., 7 de febrero de 2024.- El precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de México, Jorge Álvarez Máynez, junto con el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se exhibieron ebrios en un video donde se burlan del aspirante al senado, el sonoreense Manlio Fabio Beltrones, y del Instituto Nacional Electoral.

El video pronto llenó los espacios virtuales y generó polémica. La burla hacia el INE fue por sanciones impuestas a García; en términos fuertes, Máynez dijo que Manlio Fabio Beltrones, candidato del Partido Revolucionario Institucional al Senado por Sonora, no podría ganar la próxima elección.

Ambos se encontraban en el partido de Pumas contra Tigres, en el Estado Universitario, el sábado 3 de febrero, cuando se filmó el video de corta duración. El video se hizo viral al confirmarse que los militantes del partido naranja estaban “pasados de copas”.

El aspirante a presidente de México se burló de las multas del INE con el gobernador, gritando: “Multa, multa, multa, multa por tramposo, una multa del INE”.

Samuel García, quien ha permanecido en la polémica en los últimos meses, sonreía. Fue cuando Máynez se refiere al priísta con la expresión: “saludos a Beltrones... ay papá, te la vas a p... hasta Sonora”.

RESPONDE BELTRONES

CD. DE MÉXICO, 7 de febrero de 2024.- El priísta Manlio Fabio Beltrones contestó al precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de México, Jorge Álvarez Máynez.

Se exhiben ebrios Álvarez Máynez y Samuel García

Escrito por Agencias

Miércoles 07 de Febrero de 2024 17:54

El sonorense fue aludido en el video grabado cuando desde un palco, Maynes y Samuel García, gobernador de Nuevo León, presenciaban un juego de fútbol y reflejaban estado de ebriedad.

El sonorense Beltrones, quien aspira a volver al Senado representando a su estado, dijo que “no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias”.

Las redes saltaron y el tema permaneció viral en redes, por las respuestas de espontáneos añadidas a estas expresiones.

El video también dejó ver a otro sonorense, Ernesto “Pato” de Lucas Hopkins, quien acompañaba a los dos personajes resaltantes del MC, y quien también aspira llegar al Senado representando a Sonora, propuesto por el partido naranja.